



El Presidente visitará Francia en el término de su gira por Europa.

“No se trata de ideas de izquierda o de derecha”

Boric expuso en la cumbre por la paz y se refirió también al conflicto en Gaza.

En medio de su gira por Europa, el Presidente Gabriel Boric participó ayer en el cierre de la Cumbre por la Paz en Ucrania. En la instancia el mandatario fue uno de los cuatro representantes elegidos para dar una declaración final, en ella abogó por un compromiso para dialogar.

Luego de haber condenado en Alemania la invasión de Rusia en Ucrania y decir que el presidente Vladimir Putin “está aliado con las fuerzas de ultraderecha”, el mandatario señaló ayer en su discurso que “esta cumbre representa el comienzo de la esperanza (...) Esta cumbre, y estas convicciones, no se trata de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, no se tratan de ideas políticas de izquierda o de derecha, no se trata de países de norte o del sur, se trata de respetar el de-

recho internacional y los derechos humanos, esos son los principios rectores para poder vivir juntos. Y esto es aplicable para Ucrania, en Gaza y en cualquier otro conflicto en el mundo”.

“No podemos permitir que ningún país secuestre niños, como lo está haciendo Rusia en Ucrania”, sostuvo el Presidente, quien además dijo que espera que esos dos países pronto se comprometan a dialogar con respeto integral del territorio ucraniano. Desde Chile seguiremos apoyando este proceso para lograr paz y prevenir los conflictos”.

Boric cerrará su gira por Europa en París, Francia, donde participará en un plenario sobre educación organizado por la Unesco y sostendrá una reunión bilateral con el presidente de ese país, Emmanuel Macron.